

Freie Energien

Elektromagnetische Wellen

gegen Demenz, Depression und Verletzungen



Amapola und Joachim Schneider demonstrieren die naturkundliche High-Tech-Methode. Bild: Nack

Hightech und Naturheilkunde sind keineswegs unvereinbar, sondern können sich ergänzen: Das ist die Überzeugung von Amapola und Joachim Schneider, die im vergangenen Juli eine gemeinsame Naturheilpraxis am Villingener Kaiserring eröffnet haben. Zentrale Innovation in der Angebotspalette zu psychischer und physischer Gesundheit ist Transkranielle Magnetstimulation (TMS). Dabei sollen durch elektro-magnetische Wellen brachliegende Nervenzellen stimuliert und zu neuer Aktivität angeregt werden. Mit der Methode könnten Erfolge etwa bei Demenz und Depression, ebenso bei Sportverletzungen und organischen Problemen erzielt werden, versichern die Therapeuten.

BERUFLICHER WERDEGANG Bevor das Ehepaar auch beruflich fusionierte, bot jeder seine Kompetenzen getrennt an. Amapola Schneider ist Heilpraktikerin für Psychotherapie und Fachfrau für Integratives Coaching mit diversen Zusatzqualifikationen etwa in Sprech- und Stimmtraining, Joachim Schneider betreibt seit 23 Jahren eine Naturheilpraxis in Villingen. Er ist unter anderem Experte für Chirologie, also für medizinische Hand- und Nageldiagnostik, setzt auf altbewährte Heilverfahren wie

Akupunktur sowie Schröpfen und versorgt die Patienten mit individuellen homöopathischen Wirkkomplexen und Bachblüten-Mischungen. Amapola und Joachim Schneider haben beide eine ganzheitliche Perspektive, doch ihr Schwerpunkt ist die psychische Gesundheit, der seine die physische.

NEUE FACETTE In der neuen, größeren Gemeinschaftspraxis offerieren die Schneiders ihre unterschiedlichen Kompetenzen im Paket und haben sie mit der Magnetstimulation um eine neue Facette erweitert. Beide schwärmen regelrecht von der Wirksamkeit der hochtechnischen Apparatur, deren Grundlagen bereits vor 100 Jahren von Nicolas Teslar, wissenschaftlicher Pionier für freie Energien, entwickelt wurden. Bei der therapeutischen Magnetstimulation werde der gesamte Körper gleichsam gescannt und die Nervenzellen des Gehirns entweder zu Aktivität oder zu Entspannung stimuliert. „Die Zellmembranen werden vitalisiert“, erklärt Joachim Schneider. Zwei Jahre lang hat sich das Ehepaar intensiv mit der Therapie befasst, Fortbildungen absolviert und das Gerät an sich selbst ausprobiert, bevor es für die Praxis angeschafft wurde. Die Intensität der elektro-magnetischen Wellen

wird den individuellen Bedürfnissen der Patienten angepasst. Sie verspüren bei der Behandlung ein konstant vibrierendes Kribbeln, dass sich an jenen Stellen zum leichten Schmerz steigern kann, die energetisch blockiert sind und neue Impulse nötig haben. / Christina Nack



Naturheilpraxis Schneider,
Kaiserring 10,
78050 VS-Villingen,
T 07721/99 12 686
www.mensch-bleib-gesund.de